
台湾視察調査報告
H２６年７月２４日（木）１０時５０分～１２時

４ 台湾貿易センター

神戸）神戸市では、アジアの目まぐるしい発展を遂げていることもあり、アジア進出支援センターを立ち上げた。
議員の中では、日華親善友好議員連盟によって、台湾との友好関係を保っている。台湾のお話を聞かせてい
ただきたい。新竹では、台湾のシリコンバレーとも呼ばれ、大きな企業がある。

TAITRA）まず、ようこそ、TAITRA へ。日本の JETRO と同じような組織です。いろいろな活動・イベントを通じて
企業の海外進出を手伝っている。東京・大阪・福岡に日本の事務所がある。大阪は南港に事務所がある。
毎年、展示会以外で台湾企業８５社前後、２１００人の規模で毎年日本に行って、商談を行っている。
３か所を回る。東京、大阪、福岡。神戸には行っていない。初日、貿易商談会を行って、次の日に企業や工
場の見学会になる。翌日は、個別の企業それぞれでフォローアップしたりする。例えば、接触できる商工組合等
があれば、翌日に神戸にということもあり得る。

神）神戸には商工会議所があり、国際展示場もあります。

TAI) われわれのやり方は、ホテルを借りて、台湾企業が商品を持って行って、商談する。商品は日用品が多
い。将来、相互交流も可能。台湾の企業にとって、日本のいい商品があれば輸入の代理をすることも。（日
用品が多い？の質問に）日本で開催されている展示会に、我々が参加するのは、１０～２０くらいある。ホ
テルを借りて行うこのミッションも、開催地を変えることも可能。神戸の商工会議所で企業を集めてくれないとで
きない。

神）貿易商談会、年に１回日本で行うことは決まっている？

TAI) YES

神）神戸は医療産業都市がある。再生医療の研究所と病院。まわりに企業も集まってきている。バイオ関係
や医薬品関係など。神戸に来られるなら、見学することも可能になる。

TAI) このミッションは、今年の９月に日本にいく。都合がつくなら、今年も行こうかと今、相談した。ポートアイラ
ンドは３年位前に一度見学したことはある。

神）先ほど、台北医学大学にも行ってきた。今度、学生さんが研修に来られる予定。まずは、見学してもらっ
て、そこから企業さんに広めていってもらってもと。



TAI) この２，３年で医療産業都市として見学するのに新しいものがありますか？

神）スパコンがまだできていなかったのではないですか？今なら、見学できます。

TAI) スパコンは、その時は、見学できなかったです。

神）今は、短い時間で見ることができます。周りに専門の病院もできてきている。治療が始まっているので、装
置等は見ることができないかもしれませんが。

TAI）逆に我々が見に行くのではなくて、神戸にはこういうものがあると紹介して、見学に行ってもらうことも。

神）スパコンのチップを作っている富士通が、今度、台湾のメーカーで製作することになるかもという話もあります。

それから、台風でキャンセルになってしまったが、いろいろな交流を視野に新竹県知事を訪問する予定であっ
た。神戸には有馬温泉といういい温泉がありますが、交流していこうといく動きがあって。こういう面でも手伝って
いただけるのかと。

TAI) 我々は、経済・貿易になるので。聞いてみて何か手伝えるかもしれませんが。

TAITRA の概要～

・１９７０年に商工協会と協力して設立。設立以来、貿易が発展し、貢献が認められている。一貫した

・２０１２年、姉妹機構、台北世界貿易センターが世界貿易センター協会のベストオペレーションの認証
を受けた

・サービスとして、海外市場の開拓、貿易ビジネス情報の提供、国史展示会の開催、貿易人材の育成

・業者の市場開拓のマーケット台湾、マーケット台湾製品、マーケット台湾ブランドを通じて、新興市場、中
国大陸市場、欧米・日本市場を重視、製品貿易とサービス貿易のバランスを取った布陣で貿易支援。

・２０１０年上海世界博覧会、TAITRA の姉妹機構、台北世界貿易センターが台湾館の設置と運営を
行い、述べ３６００万人の来場者となった。

・台湾政府と歩調を合わせ、台湾製品の国際イメージ戦略を実施。

・マーケット台湾ブランドとして毎年、２００以上の貿易訪問団。インドやミャンマーの新興市場でも台湾工
業展など開催

・外国企業の台湾での買い付けを奨励、世界の購買センターに。

・サービス業貿易を拡大するため、観光医療・文化・イノベーション・フランチャイズチェーン・情報サービス・マネ
ージメントコンサルティング産業を重点産業に選び、業者による国内外



・政府の政策と歩調。台湾の業者がビジネスチャンスを

・台湾の食品マーケットの新たな局面

・外国企業への台湾への視察をサポート

・市場研究スタッフを派遣し、調査。情報誌などを作成し、情報提供。

・台湾トレードネットは、業者の世界進出をサポート バーチャルショッピングモール 世界貿易センター協会

テレビ会議システム、

・台北世界貿易センター展示ホールでは、毎年１００万人以上の来場者。３０の国際的見本市を開催。
例えば、世界２位のコンピュータ見本市、アジア最大の自転車見本市、アジア２位の工具機械見本市、３
位の自動車部品見本市など。

・南港展示ホールはエコ建築。

台北国際会議センターは各種会議に対応。大型の講演会や発表会。政府の MICE 産業グローバル化計
画を執行。

・１９８７年、政府が TAITRA に委託し国際企業人材育成センターを設立。国際的な人材育成 毎年
の受講者６０００人に達する。

・サービス拠点は他に新竹、台中、台南、高雄にある。世界経済貿易の新たな挑戦に。

Q&A

神）人材育成は他の国の人も？日本語の表示があったが？

TAI) 台湾の人のみ。終了後、いろいろな企業で３か月実習する。日本企業に入って実習する。センターに入
学希望の人は、公募で募集する。大学出てから入る。実践の内容を教える。貿易の手紙のやり取りから。授
業料は台湾元で３０万元くらい。実際はもっとかかっているが、政府の補助がある。

神）メディカルトラベルは、病院は台北市内の普通の病院も受け入れたりする？

TAI) 病院と提携している。２０件くらい。

神）台湾の厚労省にあたるところでは、治療を受ける行為に対しての規制は？

TAI) 特に問題ない。外国患者はたくさん来ている。日本では、外国の患者が治療を受けられない？

神）特殊なケースは認められるが。



TAI) 日本ではだめなんですか？できないんですか？お金を払えば問題ないですよね？

神）日本は皆保険で。。。

TAI) 台湾も保険はありますよ。

神）保険制度が壊されるという意見がある。

TAI) 例えば、高い機械でも、使う人が多くなれば、安くできますよねえ！？（ちょっと理解できない感じ。）

神）台湾ブランドを作っていくために力を入れている産業は？

TAI) 全産業です。特にということはない。


